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 岐阜県立東濃高等学校 

                      学 校 長   沢井 和弘 

                      学校住所     可児郡御嵩町御嵩 2854-1  

℡0574-67-2136  fax0574-67-6204 

           ホームページ  http://school.gifu-net.ed.jp/tono-hs/ 

 

１ 会議の名称  平成２５年度 第２回学校評議員会 （岐阜県立東濃高等学校） 

 

２ 会議の構成  委 員  武藤 憲子    御嵩町まちづくり委員 

安東 みゆき   御嵩町主任児童委員 

落合 亨子    御嵩町伏見児童館厚生員 

黒田 晃司    東海化成工業株式会社人事総務部長 

堀場 敏克    東濃高等学校 PTA会長 

 

              学校関係者  沢井 和弘   校 長    

                            堀  貴雄    教 頭 

              早野  稔   教 頭    

                            井藤 勝夫      教務部長 

              大島 直人   生徒指導部長 

                          久野 高男      進路指導部長 

             佐口 清道   保健厚生部長 

 

               

３ 会議の目的  本校の教育活動について各委員に提言及び助言を求め、もって今後 

        の学校運営の参考とするなど、本校教育の発展に資することを目的 

        とする。 

 

４ 会議の開催  平成２６年２月１４日（金）  １３：３０～１５：００  

                  岐阜県立東濃高等学校 校長室 

         委員３名と学校関係者７名出席 

 

５ 会議の概要    ①授業参観 

           ②平成２５年度の学校教育活動の報告と次年度の課題 

③意見交流 

ホームページへの掲載 

３月１０日掲載 



 

 

 

会議資料 

（１） 会議レジュメ 

（２） 平成２５年度「学校評価」の結果（集計結果と分析） 

（３） 平成２５年度各分掌の成果と次年度の課題 

（４） 「生活状況調査」の結果 

（５） 掲載新聞記事 

 

 

 

 

 

・１・２年生の授業を参観した。 

・「少人数指導」や「外国人生徒の学習の様子」、「外部講師による授業」を参観し

た。 

 

 

 

・平成２５年度「学校評価」の結果及び分析等について説明する。 

・「充実した学校生活」「ボランティア活動」「選択授業・少人数指導」の項目が 

高評価であった。 

 

 

 

 

① 授業参観より 

意見１  授業中も集中し落ち着いた雰囲気で学習が進んでいた。 

意見２  外国籍生徒のクラスが取り組んでいた「先輩から学ぶ授業」では、日本社会

で生きていくための目標や達成するための具体例が語られていて、外国籍生徒

にとって有効な授業であったと感じた。 

意見３  どの学級も先生の話や他の生徒の発言を聞く姿勢ができており、仲間関係が

良好であることが見て取れた。 

 

② 登下校の様子 

意見４  ３年前には、登下校中に道いっぱい広がり落ち着きがない生徒の姿をよく見

かけたが、今はそういう生徒は見かけなくなった。朝、御嵩駅近くで登校する

生徒さんに「おはよう」と声をかけると「おはようございます」と気持ちの良

い挨拶が返ってきます。 

 

 

授業参観 

(１）生徒の姿から  

学校評価について 



 

 

 

 

 

意見１  遅刻者数の話が出ましたが、企業では、仕事の出来不出来の前に「会社に遅

れてくる、会社を安易に休む」など、基本的な生活基盤のできていない若者が

増えています。採用試験では、３年間の欠席が１０日を超える生徒さんに理由

を聞いています。家庭や学校においても、生活を律しながら目標に向かい努力

することの重要性について指導していただけるとありがたい。 

意見２  「学校生活が楽しい」と感じている生徒の数が多いということは大変良いこ

とですね。評議員として赤陵祭（ステージ発表）を参観させていただいた時の

生徒さんのキラキラした目の輝きが印象的でした。やりきった充実感を今後と

も味わえるような行事づくりをお願いします。 

 

 

 

 

① 学習指導・教科指導の重点について 

意見１  今年度、７月に参観させていただいた「演劇ワークショップ」での生徒さん

達の姿は、緊張する様子や笑顔で盛り上がる場面を見ることができ、大変良い

取り組みに思えました。高校生という多感な時期に、相手の思いに触れ心を交

わす経験は、仲間や自分を理解するうえでとても重要ではないでしょうか。今

後とも継続した取り組みをお願いします。 

② 地域との連携について 

意見２  東濃高校の生徒さんには、伏見児童館や御嵩町中央公民館でのボランティア

活動に多く参加していただきました。明るいあいさつや親切な対応に地域の方

も大変喜んでもらっています。次世代を担う高校生の方が地域で活躍してくだ

さる姿を力強く思います。東濃高校が地域との交流を積極的に推進していただ

けることに感謝いたします。これからも、よろしくお願いします。 

(２)  「学校評価」について 

 

(３)各分掌の成果と次年度の課題について 

 


